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Leçon 9

Nous faisons du ski  (FAIRE)
Nous fetons l‘anniversaire (FETER)

Rentrer = vrátit se
Le séjour = pobyt
Séjourner = pobývat
Depuis quatre ans 
Les sous-titres
Difficile X facile

Le mari = manžel
Nos résultats sont bons
Bon = dobrý
Bien = dobře

Il fait froid/chaud/beau
J‘ai froid/chaud



Vieux livre
Vieil hotel

Vieille femme



Přídavné jméno stojí většinou za podstatným jménem
La République tchèque

Některá stojí před podstatným jménem.
Zde jsou ta nejčastější: 

Postavení 
přídavného jména



DEVOIR:
Přeložte věty



Tyto záporné výrazy nahrazují zápornou částici PAS

Personne - NIKDO

Rien - NIC

Jamais - NIKDY

Plus – UŽ NE

Je ne connais personne.

Il ne fait rien.

Nous ne travaillons jamais.

Tu ne regardes plus la télé.

Záporné výrazy



Pokud je PERSONNE podmětem, stojí před slovesem.

Personne n´est content.

Záporné výrazy se mohou kombinovat v jedné větě.

Je n´écris plus rien.
Personne n´est plus ici.
Tu n´arrives plus jamais.



Odpovězte záporně s použitím výrazu RIEN

• Ex. Tu cherches quelque chose?

• Non, je ne cherche rien.

• Elle fait  quelque chose aujourd´hui?

• Ils dessinent quelque chose maintenant?

• Est-ce qu´il y a quelque chose dans ce carton?

• Papa prépare quelque chose pour le diner?

• Tu as quelque chose à faire maintenant?

• Vous pensez à quelque chose?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PERSONNE

• Ex. Vous cherchez Jacques?

• Non, nous ne cherchons personne.

• Tu penses à Sylvie?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans ton bureau?

• Il aime bien Hélène, n´est-ce pas?

• Elle joue avec quelqu´un?

• Est-ce que quelqu´un a froid?

• Est-ce que quelqu´un écoute la radio?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans le placard?

• Vous connaissez quelqu´un à Paris?
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